

السيرة الذاتية

م.م عيبر قاسم جبر

الجامعة المستنصرية - كلية الهندسة - قسم هندسة العمارة

Mobile: +964 773 598 2360

+964 790 557 0327

Email: abeerqj12@gmail.com

ملخص تعريفي:

- ماجستير علوم في الهندسة المعمارية 2011 (نظريات وتكنولوجيا عمارة)
- بكالوريوس في الهندسة المعمارية - كلية الهندسة - جامعة اليرموك 2007 (عن مشروع بيئي للطفل)
- عملت في عدد من المكاتب والشركات الخاصة للفترة 2008-2011
- تم تعييني كمدرس مساعد في قسم الاعمار والمشاريع (قسم الشؤون الهندسية - سابقا) في رئاسة الجامعة المستنصرية 2012 وكلفت بالعديد من المهام منها:
 1. مهندس مشرف - عن الاعمال المعمارية في دائرة المهندس المقيم لموقع صدر القناة
 2. اعداد الكشوفات (تطوير - تاهيل- اضافة بناء) في العديد من ابنية الجامعة المستنصرية
 3. الاشتراك في اعداد تصاميم نصب تذكارية في الجامعة
 4. الاشتراك في تصميم مدرجات ملاعب ومدرجات احتفالات للجامعة
 5. عضو في وحدة التصاميم - قسم الاعمار والمشاريع 2012-2019
 6. تدقيق الاعمال المعمارية لمشاريع تصميم البنى التحتية للحرم الجامعي. مشروع تطوير موقع صدر القناة . ومشروع تاهيل سرداب العلوم
 7. رئيس فريق عمل للارشفة الالكترونية للمشاريع المنجزة والمتوقفة في قسم الاعمار والمشاريع 2019
 8. عضو ورئيس للعديد من اللجان
 9. نقلت خدماتي الى كلية الهندسة- قسم هندسة العمارة في تشرين الاول 2019

الشهادات الدراسية:

- #1: M.Sc. في الهندسة المعمارية 2011 من جامعة اليرموك - كلية الهندسة - قسم هندسة العمارة 2011
- #2: B.Sc. في الهندسة المعمارية 2007 من جامعة اليرموك - كلية الهندسة - قسم هندسة العمارة 2007

الجوائز والتكريم الاكاديمي

- #1: #1: حاصلة على العديد من كتب الشكر والتقدير من وزارة التعليم العالي والبحث العلمي عند: (2)
- #2: حاصلة على العديد من كتب الشكر والتقدير من رئاسة الجامعة المستنصرية عدد: (9)
- #3: حاصلة على كتاب شكر من عمادة كلية الهندسة - الجامعة المستنصرية عدد: (1)

الخبرة الأكاديمية والتدريس:

- التدريس في قسم هندسة العمارة - كلية الهندسة - الجامعة المستنصرية

المقررات الدراسية التي تم تدريسها:

الدراسات العليا	الدراسات الأولية
	التصميم المعماري - المرحلة الأولى تركيب مبانى (عملي)- المرحلة الثالثة عمارة ومناخ - المرحلة الرابعة

الدكتور المساعد الدكتور
م.م عيبر قاسم جبر
معاون العميد
شؤون الطلبة والدراسات العليا
شؤون الطلبة والدراسات العليا

١٩/١١/٢٠١٩
م.م عيبر قاسم جبر
رئيس قسم العمارة

٢٠٢٠ عيبر قاسم جبر
١٩/١١/٢٠١٩


الانتساب المهني او الجمعيات:

- 1- عضو نقابة مهندسين 2007
- 2- عضو ورئيس لجان (عن الاعمال المعمارية) في العديد من اللجان الادارية والجامعية في قسم الاعمار والمشاريع - رئاسة الجامعة المستنصرية
- 3- عضو لجنة النتائج العلمية في قسم هندسة العمارة
- 4- عضو لجنة تسجيل لنظام المقررات (الدراسة الصباحية) في قسم هندسة العمارة
- 5- عضو لجنة التوثيق والارشافة الالكترونية في قسم هندسة العمارة

المنشورات العلمية

- بحوث علمية:
بحث بعنوان: انواع الفضاءات المفتوحة في العمارة تبعا للمتطلبات البيئية والحضارية - محلي
- تطوير المهارات:

- شهادات مشاركة في العديد من الدورات تدريبية في قسم التعليم المستمر في رئاسة الجامعة المستنصرية:
 - 1- دورة طرائق التدريس- في كلية التربية الاساسية
 - 2- دورة سلامة اللغة العربية للتدرسيين
 - 3- دورة معابيير وضع الاسئلة الامتحانية
 - 4- دورة دراسات الجدوى الاقتصادية للمشاريع الهندسية
- حضور في عدد من ورش العمل المقامة في قسم التعليم المستمر- رئاسة الجامعة المستنصرية
- حضور ورشة عمل في جامعة بغداد مركز بحوث السوق (عن تسويق النتائج البحثية)
- حضور مؤتمر كلية الهندسة 2018 وندوة قسم هندسة العمارة 2014
- حضور ورش عمل في مركز النهريين (عن عمل لجان منظومة GIS)
- حضور ومشاركة في ورش عمل في قسم هندسة العمارة


٢٠١٣
٢٠١٩/١٤/١١
٢٠١٩/١٤/١١
٢٠١٣
٢٠١٩/١٤/١١

الإستاذ المساعد الدكتور
علي جبار كاظم
معاون العميد
للشؤون العلمية والدراسات العليا

Curriculum Vitae

Assistant Teacher : Abeer Qasim Jbur

Mustansiriyah University – College of Engineering –Architectural Engineering Department

Mobile: +964 773 598 2360

+964 790 557 0237

Email: abeerqj12@gmail.com

PERSONAL SUMMARY:

- MSc. Degree in Architectural Engineering –College of Engineering – AL-Nahrain University(Theory and Technology)2011
- BSc. Degree in Architectural Engineering –College of Engineering – AL-Nahrain University(Ecological project for Children)2007
- Worked in many private offices and Companies of Consultant Engineering and Designs (2008-2011)
- Worked in Construction and Projects Department in Precedency of Al-Mustansiriyah University Since 2012 (assigned with followed tasks):
 - 1- Supervisor engineer in project of (Sader AL-Qanat) site.
 - 2- Making (tables of content)and Estimations for many buildings of AL- Mustansiriyah University
 - 3- Shared in making designs of Monuments in AL- Mustansiriyah University
 - 4- Shared in Designing seats for playing yards and for celebrations for AL- Mustansiriyah University
 - 5- Member in Designs unit at Construction and Projects Department in Precedency of Al-Mustansiriyah University (2012-1019)
 - 6- Checking member for Architectural works for many projects
 - 7- Chief of team work of electrical saving for the projects had been done and continues projects
 - 8- Member and chief in many team works
 - 9- Move to the Owners of the faculty of Engineering – Department of Architecture 2019

EDUCATION:

- #1: M.Sc. In Architectural Engineering 2011 from Al-Nahrain University –College of Engineering- Architectural Engineering Department
- #2: B.Sc. In Architectural Engineering 2007 from Al-Nahrain University –College of Engineering- Architectural Engineering Department

ACADEMIC HONORS AND AWARDS:

- #1: A Knowledgement from Ministry of Higher Education and Scientific Research (2)
- #2: A Knowledgement from Al- Mustansiriyah University Precedency(9)
- #3: A Knowledgement from Dean of College of Engineering (1)

ACADEMIC /TEACHING EXPERIENCE:

Teacher Assistant in Architectural Engineering Department \ since (October 2019)

COURSES TAUGHT:

Undergraduate	Graduate
Architectural design(1)- 1 st stage	
Architecture And Evironment(1) 4 th stage	
Building Construction(3) (applied) 3 rd stage	

Handwritten signatures and dates in Arabic script are present around the table. One signature is dated 11/12/19. Another signature is dated 11/12/19. There are also some illegible handwritten notes.

PROFESSIONAL AFFILIATIONS:

- 1- Member and chief in many team work at Projects and Construction Department (Precedency of Al-Mustansiryah University).
- 2- Member in many team works in Department of Architectural Engineering

PUBLICATIONS:

- Papers:
Types of Courts in Architecture According to the Environmental and cultural Requirements -local

PROFESSIONAL DEVELOPMENT

- Member of the Iraqi Engineering Syndicate since 2007
- Certifications in many courses of training in Continuous Learning Department in Precedency of Al- Mustansiryah University :
- 1- Education qualification course
- 2- Arabic Language safety course for teacher
- 3- Standards for making tests questions course
- 4- Feasibility study for Investment projects
- Many workshops in Continues Learning center – Precedency of Al-Mustansiryah University
- Workshop in University of Baghdad – center of Market studies
- Conference of College of Engineering 2018
- Workshop in AL-Nahrain Center
- Workshops in Architectural Engineering Department

الجامعة المستنصرية
هندسة العمارة
٢٠١٩ / ١٢ / ١١
٢٠١٩ / ١٢ / ١١
د. د. فهد المرعي
رئيس قسم العمارة

الإسكاذ المساعد الدكتور
علي جبار كافي
معاون العميد
للشؤون العلمية والدراسات العليا